

Mit 18 Jahren Kompaniekönig

(RP) Mit dem 443. Schuss fiel das letzte Teil des Vogels und Max Vasen wurde nach spannenden Minuten und einem aufreibendem Wettkampf zwischen ihm, Bernd Schreiber, Jörg Schreiber und seinem Vater Gerd Vasen, der 22. neue Kompanie-König der Hubertus-Jäger Strümp. Mit seinen 18 Jahren ist Max Vasen der jüngste König seit Gründung der Kompanie im Jahr 1954.

Damit endet die dreijährige Regentschaft von König Andreas Kleutges und seiner Königin Elisabeth Ditges. Die Kompanie gratulierte ihren Pfänderschützen und besonders ihrem neuen „König Max I“. Überglücklich und voller Stolz nahm Max die Königskette und den

Pokal des Meisterschützen, der liebevoll auch der „Wander-Clemens“ genannt wird, in Empfang. Max Vasen ist seit Kindertagen bei den Hubertus-Jägern aktiv. Für den 18-

jährigen Azubi ist ein Kindheitstraum in Erfüllung gegangen. Mit seiner Königin Patricia Paas freut er sich auf drei spannende Jahre als Kompaniekönigspaar.



Der jüngste König der Geschichte der Hubertus-Jäger Strümp mit seiner Königin Patricia Paas und seiner Familie.
Foto: Hubertus-Jäger